
 11 月 6 日、電気電子科の生徒達が松川地熱発電所を見

学し、発電の仕組みについて理解を深めてきました。 

この見学会は、文部 

科学省の「原子力・ 

エネルギー教育支援 

事業」の一環として 

行われました。より 

一層クローズアップ 

されるであろう様々なエネルギー問題について、自ら考

え判断する力を養わせていきたいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－友愛・協調・責任－ 

山ぼうし 

 

 

11 (火) 2 学年修学旅行 ～15 日、17 日代休 

21 (金) 授業納め式 

22 (土) 冬季休業 ～1 月 9 日 

 

 

 部活動では、開校当初よりバレーボール部、弓道部、バ

スケットボール部などの活躍が見られたが、昭和 55 年度の

県民体育大会で弓道部とバスケットボール部が準優勝を果

たした。そしてついに、岩手県高校新人大会において、バ

スケットボール部が宮古工業高校始まって以来の団体競技

優勝を成し遂げた。さらに、この年始まった岩手県選抜大

会にも優勝を飾り、東北大会への出場を果たした。この優

勝は生徒会活動に明るい希望を与えることとなった。 

山ぼうしは「立志の樹」といわれ、正門脇の「山ぼうし小庭園」には 

『花も実も 蒼天に立つ 山ぼうし』 

の碑（初代 PTA 会長の盛合聡氏揮毫）がある。花言葉：友情 

12 月の主な行事と月間生活目標 

＜開会式＞ ＜本校の発表＞ 

＜レセプション＞ ＜ディスカッション＞ 

国内外の高校生ら約 400 人が自然災害の脅威を学ぶ「世

界津波の日」高校生サミットが、10 月 31 日から和歌山市

で開催されました。本校からは機械科 3年津波模型班の五

十嵐亜輝くん、佐藤浩人くん、城内章吾くんの 3名が参加

し、東日本大震災の教訓を伝えるとともに、災害から命を

守る取り組みを 49 か国の高校生に訴えてきました。 

校長メッセージ 

 

 歴史の扉⑦～先人の求めたる道を求めて～ 

『初の県大会制覇』 ＜昭和 55 年 11 月 11 日＞ 

宮古工業高等学校 校報 平成３０年度 第８号  ２０１８．１１．２９ 

『体調管理の徹底』 

【10 月 31 日(水)】 

・開会式・記念植樹・記念除幕式 

・分科会(各校の発表) 

・レセプションパーティー 

【11 月 1 日(木）】 

・分科会(グループディスカッション) 

・津波防災講演会・総会・閉会式 

 11 月 1 日、宮古消防署のご協力をいただき、本年度二

回目の避難訓練を実施しま 

した。長年本校は、岩手県 

教育委員会より、「いわて 

の復興教育スクール」の指 

定を受け、地域の災害リス 

クや課題を踏まえた様々な 

防災活動に取り組んできま 

した。宮工生が地域防災の   【救助袋降下訓練】 

リーダーとして活躍してくれることを期待しています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 26 日から 3日間、一関市総合体育館で行わ

れた新人大会県大会に出場してきました。この大会

は、新チームになって最初の公式戦となりました。 

＜団体戦の結果＞ 

１回戦 宮古工 3－1 盛岡大付属 

２回戦 宮古工 3－1 盛岡第四 

３回戦 宮古工 0－3 一関工  (ベスト 16) 

団体戦は 2年ぶりにベスト 16 に入り、12 月 15・16

日に宮古市で開催される東北選抜岩手県予選の出場権

を獲得することができました。大会期間中は 2年生が

修学旅行と重なるため 1年生のみで参加します。現

在、2年生が 1年生に練習を指導しており、チーム一丸

となって東北大会の出場権を勝ちとりたいと思いま

す。せっかくの地元開催ですので、時間がある方はぜ

ひ会場へお越し下さい。 

 

 

 

 

 

 

3 学年より 
【学年集会】 

 

1 学年より 
【しごとメッセ】 

部活動紹介 
【卓球部 選抜大会に向けて】 

 

2 学年より 
【学年 PTA】 

 

 11 月 21 日にシーアリーナで「しごとメッセ 

in 宮古」が行われました。このイベントの目的

は、「(宮古)管内就職のより一層の促進を図る

ため、高校１年生に対して早期の職業意識を形

成し地元産業への理解を深めること」となって

おります。 

 

 電気電子科１年・粟津爽君(写真)は、「すご

く細かいパーツをよく作れるなぁ」と感想を述

べていました。 

管内企業の技術力の高さを知ることができる

有意義なイベントでした。一人でも多く管内就

職に関心をもってもらいたいと思います。 

 11 月 20 日の LHR の時間を利用して学年集会を

行いました。小澤学年長より、これからの学校生活

の過ごし方について話がありました。 

3 年生には、4 月からの新生活で自立した生活を

送るために、残り少ない学校生活でしっかりと自

律してもらいたいと思います。自律とは、自分の気

ままさを抑え、自分の立てた規律に従って行動す

ること。これまでの生活を見直し、規範意識をもっ

て自律の心を育ててもらいたいと思います。社会

に出る前に「誰にも言われず自ら正す」ことができ

る人になりましょう。 

 10 月 31 日に 2学年 PTA 懇談会を行いました。

はじめに校長先生、PTA 代表の鳥居様より貴重な

お話をいただきました。その後は飯野学年長より

2 学年の現在の状況や 

進路活動はじめ 2学年 

の今後の活動について 

説明がありました。 

次に川村進路指導部長が現在時点での進路概況

についての報告を行い、最後に日本旅行東北様よ

り修学旅行についての説明をいただきました。 

全体説明会終了後には各学級による懇談会が行

われ、活発に意見交換をすることができました。 

お忙しい中、参

加していただいた

保護者の皆様に、

心より感謝申し上

げます。 

 

  


